

Ministro turco confía en extensión acuerdo de cereales en Ucrania

Image not found or type unknown



Hulusi Akar, ministro de Defensa de Turquía. (Imagen de archivo/RHC)

Ankara, 12 mar (RHC) El ministro turco de Defensa, Hulusi Akar, expresó hoy su confianza en una extensión del acuerdo cuatripartito para la salida de cereales de puertos ucranianos y la exportación, de ese producto desde Rusia, con colaboración de la ONU.

Ambas partes de ese arreglo demuestran una posición constructiva y creemos que ese proceso concluirá de forma positiva, para permitir una prórroga de la avenencia, después del día 18, comentó el funcionario, citado por la agencia local Anadolu.

Durante el tiempo de funcionamiento del acuerdo, se trasladó desde puertos ucranianos, sobre todo de Odessa, hasta Estambul unas 24 millones de toneladas de cereales, en los cuales estuvieron involucrados unos 800 buques de carga, informó Akar.

Aunque hay algunas dificultades, tanto la parte rusa, como la ucraniana y la ONU trabajan de forma mancomunada, consideró el ministro de Defensa, cuyo país medió en los esfuerzos para alcanzar un arreglo en el verano del pasado año.

Sin embargo, Rusia denunció en su momento la falta de cumplimiento de la parte de la avenencia cuatripartita de Estambul referida a los esfuerzos de Naciones Unidas para interceder ante Occidente, con el fin de levantar prohibiciones a la venta de ese producto por parte de Moscú.

El acuerdo pactado el 22 de julio de 2022 tenía un plazo de funcionamiento de 120 días y se firmó, después de que Moscú denunció el minado por Kiev de sus puertos, incluido el de Odessa, mientras Ucrania defendía la versión de que era Rusia la que impedía su funcionamiento.

Potencias occidentales como Estados Unidos y varios países de la Unión Europea intentaron responsabilizar a Rusia por supuestamente provocar una crisis alimentaria en el mundo, mientras el bloque comunitario bloqueaba decenas de buques rusos en sus puertos con cereales y fertilizantes.

Aún en medio de la guerra económica impuesta a la nación euroasiática, el presidente Vladimir Putin indicó recientemente que su país logró producir 150 millones de toneladas de cereales en 2022, de ellos unos 70 millones destinados al mercado exterior, con un aumento anual de un 15 por ciento.

De acuerdo con la agencia RIA Novosti, Rusia es líder en la exportación de cereales, con el 19 por ciento del mercado mundial, pues ese producto ruso solo está ausente en dos grandes regiones: Australia y la Antártida. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/316385-ministro-turco-confia-en-extension-acuerdo-de-cereales-en-ucrania>



Radio Habana Cuba